

 Manuela GOUET
(dgs@bonnetable.fr)

 28 juillet 2025

 2 documents

REVUE DE PRESSE DU 12 AU 18 JUILLET 2025

1



Bonnétable - 1 000 personnes à la soirée reggae

L'Action Républicaine, vendredi 18 juillet 2025

2



Bonnétable - Accident à Bonnétable. Un blessé grave transporté au CH Le Mans

[actu.fr](#), samedi 12 juillet 2025

Bonnétable - 1 000 personnes à la soirée reggae

L'Action Républicaine, vendredi 18 juillet 2025, 253 mots

Succès confirmé pour le festival La Bonn'Zik, qui a rassemblé vendredi 11 juillet, 1 000 festivaliers à Bonnétable, à l'occasion de sa soirée dédiée au reggae.

Organisée par le Collectif 110, avec le soutien du Crédit Agricole de Bonnétable, cette troisième soirée de l'édition estivale s'est tenue sous un ciel clément et dans une ambiance à la fois chaleureuse et festive.

Sur scène, Puppa Nadem, Selecta Jahdi et Keefaz feat Riddim Factory ont embarqué le public dans leur univers avec des prestations engagées, dans un pur esprit reggae. Les rythmes vibrants et les messages portés par les artistes ont transformé le lieu en une véritable piste de danse à ciel ouvert. Le public, conquis, a même offert un rappel historique, le plus long jamais enregistré depuis la création du festival.

Autour de la scène, les bénévoles ont une nouvelle fois démontré leur efficacité, assurant l'accueil, la restauration et la buvette avec sourire et bonne humeur.

Avec une fréquentation en constante progression, La Bonn'Zik confirme son statut de rendez-vous incontournable de l'été musical en Sarthe. La diversité de sa programmation séduit un public toujours plus large.

Le festival se poursuit avec deux dates à venir. Prochain rendez-vous : vendredi 18 juillet, dès 19 h (concerts à partir de 19 h 30) avec une soirée éclectique : Hugo "Lazy" Mango (chanson de voyage). Trio Gluck (jungle/drum'n'bass acoustique) et Les Saumons Fumés (rock marin punk).



Les artistes de la soirée posent après avoir enflammé La Bonn'Zik devant un public conquis. © Collectif 110

Bonnétable - Accident à Bonnétable. Un blessé grave transporté au CH Le Mans

actu.fr, samedi 12 juillet 2025, 170 mots

Vendredi 11 juillet, un accident de la circulation routière impliquant un cycliste seul, a fait un blessé grave, à Bonnétable (Sarthe). Il a été transporté au CH Le Mans.



Les pompiers sont intervenus à Bonnétable (Sarthe) pour un accident faisant un blessé grave.

Vendredi 11 juillet 2025, à 19h22, un accident de la circulation routière s'est produit, sur la voie publique, sur la commune de Bonnétable (Sarthe), rue du Maréchal Joffre. Il impliquait un cycliste qui a perdu le contrôle de son vélo pour des raisons qui restent à déterminer.

La victime transportée au Centre Hospitalier du Mans

Quatre sapeurs-pompiers sont intervenus pour porter secours à la victime.

Cette dernière a été transportée au Centre Hospitalier du Mans.

Un feu Dollon

Peu avant, vers 18h45, huit autres pompiers, cette fois, de Saint-Maixent et de Connerré sont intervenus, à Dollon (Sarthe) pour un feu naturel, rue de Salvart. Le feu d'herbes sèches sur 500 m², a été éteint au moyen de deux lances.